
 

StAR Stamer stellt den Beschlussvorschlag vor.  

 

RM Just spricht sich gegen den Beschlussvorschlag aus. Er beantragt, über Alternativvorschläge zur 

Steigerung der Aufenthaltsqualität wie z.B. die Dienstagsöffnung für die Allgemeinheit und den 

täglichen Einsatz des Hubbodens zu beraten. Dieser Antrag wird mehrheitlich abgelehnt.  


